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BEN.HIR AIRES DE SANTANA
VEREADOR

ExcELENTíssuvro SENHoR pRESTDENTE DA cÂuane MUNrcrpAL DE

VEREADORES DE BARREIRAS ESTADO DA BAHIA

O vereador abaixo assinado no uso de suas atribuiçÕes legais e regimentais vem

requerer a V.Ex.a que apos a deliberação e a aprovação do plenário, seja

encaminhado ao Exmo Sr. Prefeito Municipal a seguinte indicação:

"Que seja realizado estudo

placas de energia solar nas

sobre a viabilidade técnica para implantação de

escolas públicas municipais, nesta cidade."
Cârnaiia l;iuiti;;P'i uc Barreiras

Justificativa

A presente preposição tem como objetivo, indicar estudo sobre a viabilidade

técnica para implantar placas de energia solar nas Escolas Municipais de Ensino

Fundamental do Município de Barreiras, considerando que há um elevado

consumo de energia nas escolas públicas e que essa economia financeira será de

grande relevância aos cofres públicos.

Ademais, saliento que a utilização de energia limpa tem impactos positivos

do ponto de vista ambiental, melhorando também a capacidade de investimento do

deste município.

Diante destas consideraçÕes, é que apresento a presente indicação, pelo que

se requer agasalho de legalidade e responsabilidade administrativa.

Sala das sessÕes, 30 de março 2023.
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BEN-HIR AIRES DE SANTANA
VEREADOR

exceunrísstMo SENHoR pRES|DENTE oa cÂuana MUNtctpAL DE

VEREADORES DE BARREIRAS ESTADO DA BAHIA

O vereador abaixo assinado no uso de suas atribuições legais e regimentais vem

requerer a V.Ex." que após a deliberação e a aprovação do plenário, seja encaminhada

ao Exmo Sr. Prefeito M unicipal a seguinte indicação: 
5

"TMpLANTAçÂo DE REeuALtFtcAçÃo DA pAVtM ENrAçÀo ASFÁLflcA NA RUA
penlÍea, LocALtz.ADA No BAtRRo BARREIRtNHAS, NESTA ctDAoE.,,

Justificativa

Considerando as reivindicaçôes dos moradores da Rua Paraba, venho solicitar ao

Poder Executivo Municipal a implantação de requalificação da pavimentaÇão asfáltica
para a referida via.

A melhoria na supramencionada rua faz-se necessário, pois a pavimentação asfáltica

encontra-se degradada devido a ação do tempo, prejudicando o tráÍego de veículos e

de pessoas. Vale ressaltar que, esta benfeitoria promoverá aos moradores e usuários

da via, boas condições de trânsito e mobilidade ao local.

Diante destas considerações, é que apresento a presente indicação, pelo que se requer

agasalho de legalidade e responsabilidade administrativa.

Sala das sessões, 3'l de março de 2022. Ápro
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